

## Feuerwehr besuchte Volksschule

**Schloß Rosenau:** Am 19. April 2004 besuchte die Freiwillige Feuerwehr Schloß Rosenau auf Einladung von von Frau Dir. Weber und Frau Lehrer Grötzl die örtliche Volksschule.

Zuerst wurden in der Klasse die 39 Kinder über das **Verhalten bei einem Brandfall** von BR Willibald Burger aufgeklärt. Anschließend konnten die Kinder auch die **Rettungsruutsche** ausprobieren, was natürlich bei den Kindern sehr gut ankam und auch von der Frau Lehrer Grötzl ausprobiert wurde.



Die Rettungsruutsche kam bei den Kindern sehr gut an.

Danach ging es an die Fahrzeuge, wo in 4 Stationen unterrichtet wurde.

Bei der 1. Station erklärte Kommandant OBI Helmut Fuchs mit LM Johann Neunteufel wie man das Wasser vom **TLF 4000** an das Strahlrohr bringt. Die Kinder konnten das selber ausprobieren und auch das Strahlrohr selber halten, was sowohl bei den Mädchen wie auch bei den Burschen sehr gut ankam.



Die Arbeiten mit dem Tanklöschfahrzeug

Bei der 2. Station erklärte BR Willibald Burger, was bei **Verkehrsunfällen** zu tun ist. Die Kinder beobachteten dabei das Arbeiten mit dem **hydraulischen Rettungsgerät** sehr genau, da manche Kinder so ein Gerät vorher noch nie gesehen hatten. Auch wurde den Kindern gezeigt, wie Personen möglichst schonend aus einem PKW geborgen werden.



Die Kinder beobachten sehr genau die Arbeiten mit den Rettungsgeräten

Bei der 3. Station zeigte BI Josef Scharitzer das Arbeiten mit **schwerem Atemschutz**. Die Kinder hatten dabei die Gelegenheit, auch dieses Gerät anzufassen und es selber auszuprobieren.



Auch die Atemschutzgeräte zogen das Interesse der Kinder an

Bei der 4. Station hatten die Kinder die Gelegenheit, mit BM Norbert Hofbauer und EV Franz Baumgartner im **Kommandofahrzeug** mitzufahren und das **Feuerwehrhaus** kennen zu lernen.



Zum Schluss waren wir uns aber alle einig:

Dieser Tag war ein sehr schöner Tag für die Kinder, aber auch für die Feuerwehrmitglieder, da das Interesse der Kinder für das Feuerwehrewesen so groß war wie noch nie in einem Jahr zuvor.

Text und Foto: FF Schloß Rosenau



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 19. April 2004  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!